



大館市立有浦小学校 令和7年度 学校報

公孫樹

いちょう

令和7年6月25日 NO. 3

教育目標

大館を愛し、次代を担う、“気付き、考え、行動できる”子どもの育成

文責 教頭

～よりよい有浦小学校をつくろう～ 児童総会開催



6月18（水）に今年度の児童総会が開催されました。9つの委員会から今年度の主な活動について提案され、そのことについて児童から様々な意見や質問が出されました。子どもたちからは、「元気なあいさつが飛び交い、元気な明るい学校にしたい」、「〇〇の取組をもっと充実させてほしい」など、よりよい有浦小学校をつくろうと活発に意見を交わすことができました。



人権の花植栽式を行いました

6月11日（水）、大館市人権擁護委員の方々をお招きし、上記式を開催しました。今回は2年生の皆さんが、委員の皆様からアドバイスをいただきながら、友達と協力して花の苗を植えることができました。友達を大切にする気持ちや協力する大切さなど、このお花を見ながら、常に考えてほしいと思います。ご協力頂いた皆様、当日はありがとうございました。

1月の行事予定

- 1日（火）安全日 登校指導 市教委訪問
3日（木）委員会
4日（金）お客様来校（授業研究会）
8日（火）北教育事務所長訪問
10日（木）クラブ 保育園との交流
11日（金）みんなの登校日
PTA授業参観・学年懇談会
14日（月）アイデア工作体験会（4年 1回目）
15日（火）ミニ職場体験（6年）



- 16日（水）町内児童会 民生児童委員、町内会長との情報交換会
17日（木）クラブ
18日（金）アイデア工作体験会（4年 2回目）発明くふう講話（3年）
19日（土）PTA主催サマーフェスティバル
21日（月）海の日
22日（火）全校5時間（給食あり） 1学期終業式
23日（水）～8月24日（日）夏休み
23日（水）～28日（月）個人面談週間

5年生自然教室 世界遺産巡り



6月12日～13日と1泊2日の日程で、5年生が自然教室に出かけました。シーカヤックや海水浴、磯遊びなど海での体験や、白神山地の留山散策等、自然や歴史に触れながら様々な体験、見学を楽しみました。

天候にも恵まれ、のびのびと自然を満喫できた2日間でした。準備等へのご協力ありがとうございました。



幼保小連携授業参観を行いました

6月16日（月）市内の幼稚園、保育園にご来校いただき1年生の授業を参観していただきました。これは、小学校と幼稚園、保育園で子どもたちを育てようという意図で実施している事業の一環で行っています。幼稚園、保育園の先生方からは、たくさんのお褒めの言葉を頂きました。一部をご紹介します。

○保育園の先生より

学習問題に対して、自分たちで積極的に考えようとする場面が見られ、楽しそうに学習していた。また、積極的に挙手や発表をしており、興味・関心をもって学習に臨んでいる子が多いと感じた。



「ヨコロの教室」を行いました

子どもたちの自尊感情や自己肯定感を高めるとともに、道徳的心情を養い、学校生活を豊かなものにしようという気持ちを育てたいということから当授業を計画しました。講師は、大館市で牧師としてご活躍の村岡昇氏（函館市出身）をお招きました。

授業では、絵本の朗読や学級担任から児童一人一人によいところをメッセージとして渡す場面を設けるなどしながら、児童一人一人の自己肯定感が大きく高まった素敵な授業となりました。

